Benötigen Sie Platz für Ihr Homeoffice?

Feuchte Keller können mit professioneller Abdichtung nutzbar gemacht werden.

Feuchte Keller sind keine Einzelfälle. Gerade bei Häusern gebaut vor den 70er Jahren, ist das unter Experten ein bekanntes Problem. Grund dafür ist das Fundament, auf dem Häuser vor 1970 errichtet wurden, ein sogenanntes kapillaraktives Streifenfundament, direkt auf dem Erdreich liegend. Häufig wurden Kellerböden aus Ziegelsteinen verlegt oder aus dünnem Magerbeton gegossen. Dabei wurde noch nicht an die Abdichtung und die Isolation gedacht. So gelangt über die Jahre Feuchtigkeit von unten in den Kellerboden, kann an den Aussenwänden aufsteigen und auch seitlich ins Mauerwerk eindringen.

Individuelle Beratung vor Ort

Um die Kellerwände abzudichten und dauerhaft vor Feuchte zu schützen, gibt es unterschiedliche Sanierungsmöglichkeiten von ISOTEC. Auch für ein angenehmes Raumklima, nachträgliche Dämmung und Schimmelprävention bekommen Sie bei uns die optimale und individuelle Lösung für Ihr geplantes Vorha-



ben. Für Beratung vor Ort, vereinbaren Sie einen unverbindlichen Termin. Wir freuen uns, Sie mit unserem Handwerk zu überzeugen und Ihnen Möglichkeiten für die Erweiterung von Wohnraum aufzuzeigen.

ISOTEC

Abdichtungssysteme Scheibli AG Oberes Büel 3, 8457 Humlikon Tel. 052 551 06 55, www.isotec-scheibli.ch